

Jefa de Estado inaugura la 4ª Comisaría de Molina

3 DIC 2017



Hasta la región del Maule llegó la máxima autoridad del país, donde señaló que “sabemos que cuando mejora la calidad de vida de las personas el estar tranquilos, el poder circular por la calle sin preocupaciones, el saber que contamos con la vigilancia y el apoyo adecuado en caso de necesitarse”.

Esta tarde la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, asistió a la inauguración de la 4ª Comisaría de Molina, cuya “marcha blanca” comenzó en septiembre de 2017.

El nuevo edificio para la Comisaría de Molina, reposición del edificio antiguo, ha construido conforme al nuevo modelo de construcción usado en las comisarías carabineros. Cuenta con capacidad para un máximo de 94 personas en 3 pisos, con una superficie construida de 1.697 m².

En la oportunidad la Mandataria sostuvo que “estoy muy contenta de estar en la Región del Maule, compartiendo una buena noticia como ésta, lo que es la inauguración de esta 4ª Comisaría, y viendo también cómo el trabajo que hemos hecho en distintas áreas, y también en materia de seguridad ciudadana, tiene avances importantes en todo Chile”.

En la actualidad, la Comisaría tiene una dotación total de 72 personas, de los cuales 57 son suboficiales y 4 oficiales de Carabineros. Asimismo, cuenta con 6 motos, 6 furgones, 1 radiopatrulla, 1 cuartel móvil y un vehículo sin colores institucionales.

Dentro de las dependencias del nuevo edificio destacan el acceso para personas en situación de discapacidad, 3 celdas, una sala de evidencias, una sala de armas, una oficina S.I.P. (Sección de Investigación Policial) y una sala de reconocimiento de víctimas

“Porque sabemos que cuando mejora la calidad de vida de las personas el estar tranquilos, el poder circular por la calle sin preocupaciones, el saber que contamos con la vigilancia y el apoyo adecuado en caso de necesitarse, es muy importante. Por eso que hemos trabajado codo a codo con nuestras policías, y no sólo con infraestructura, también hemos hecho un esfuerzo importante por incorporar más carabineros y más detectives. De hecho, estamos incorporando 6.000 nuevos carabineros y 1.200 detectives durante mi Gobierno”, agregó la Gobernante.

Para su construcción se invirtieron \$1.742.257.425. Este edificio corresponde a la reposición del antiguo cuartel policial, el cual sufrió daños estructurales con el terremoto de 2010. En el tiempo intermedio, la comisaría operó en un edificio del Departamento de Salud de la Municipalidad destinado originalmente a atención de adultos mayores, el que fue entregado temporalmente en comodato por el municipio.

Al finalizar sus palabras manifestó que “las familias de Molina no podían seguir esperando. Contar con una comisaría nueva había sido una urgencia que por mucho tiempo fue dejada de lado. Por eso que el año 2015 se dio el ‘vamos’ a esta construcción. Y hoy tenemos los resultados a la vista. Y eso es voluntad política en serio para combatir el delito y entregar seguridad y tranquilidad a los vecinos y vecinas. Es ver cuáles son las necesidades de las personas y poner el foco en sus preocupaciones”.